

Pfarrgemeinde Mundering – Wir starten!

Seit 1.Jänner 2026 ist die Pfarrgemeinde Mundering ein Teil der Pfarre Mattigtal.

Seit Anfang des heurigen Jahres übernimmt das Seelsorgeteam die Leitung unserer Pfarrgemeinde. Sieben ehrenamtliche Personen haben sich bereit erklärt, für die kommenden zwei Jahre die Verantwortung für jeweils einen bestimmten Bereich zu übernehmen und gemeinsam als Team die Pfarrgemeinde Mundering zu leiten. Pfarrkurator Dr.Innocent Nwafor wird weiterhin den priesterlichen Dienst übernehmen. Zusätzlich begleitet Frau Angelika Fuchs, Pastoralvorständin der Pfarre Mattigtal, das Seelsorgeteam.



Am 31.Mai 2026 feiert das Seelsorgeteam seine Sendung und Beauftragung in einem feierlichen Festgottesdienst, zu dem bereits jetzt alle herzlich eingeladen sind.

Was ist ein Seelsorgeteam?

Seelsorgeteams in Oberösterreich sind eine Form der gemeinsamen Leitung und Begleitung von Pfarren innerhalb der Diözese Linz, oft bestehend aus Priestern, Pastoralassistenten und Ehrenamtlichen, die gemeinsam Aufgaben wie Gottesdienste, Gemeindearbeit und spirituelle Begleitung übernehmen.

In der neuen Struktur der Pfarren und Pfarrgemeinden leiten Seelsorgeteams die Pfarrgemeinden. Sie tragen zusammen mit dem Pfarrgemeinderat und dem Pfarrlichen Pastoralrat dafür Sorge, dass **Kirche für die Menschen am Ort erfahrbar und lebendig** ist.

Inhaltlich gründen die Seelsorgeteams auf den vier Grundfunktionen (Verkündigung, Gottesdienst, Diakonie und Gemeinschaft) der Kirche. In ihrer Leitungsfunktion stehen sie im Dienst der Pfarrgemeinde und halten die Ausrichtung am Leben Jesu präsent.

In der Diözese Linz gibt es derzeit bereits **290 beauftragte Seelsorgeteams**.



Welche Pfarrgemeinden umfasst die neue Pfarre Mattigtal?

Es sind dies die Pfarrgemeinden Auerbach, Feldkirchen bei Mattighofen, Friedburg, Jeging, Kirchberg bei Mattighofen, Lengau, Lochen am See, Mattighofen, Munderfing, Palting, Perwang, Pfaffstätt, Pischelsdorf, Schalchen, Schneegattern und Utten-dorf/Helpfau.